

Fecha: 14-09-2024 Medio: El Diario de Atacama El Diario de Atacama Supl.:

Noticia general

Título: Karatecas copiapinas viajan a competir a Liga Mundial Seria A en Austria

Pág.: 13 Cm2: 203,3 Tiraje: Lectoría:

2.200 6.600 Favorabilidad:

No Definida

Karatecas copiapinas viajan a competir a Liga Mundial Seria À en Austria

POLIDEPORTIVO. La inicitiva contó con el apoyo de Minera Candelaria.

as karatecas copiapinas Fernanda y Valentiva Vega Rojas viajaron hasta Salzburgo en Austria para participar en la Liga Mundial Serie A de la especialidad, en un contexto en el que recibieron el apoyo de Minera Candelaria.

Las jóvenes deportistas buscarán ganar experiencia, sumar puntaje para el ranking mundial y participar en torneos de esta categoría, lo que les permitirá dar continuidad a su carrera deportiva.

Fernanda, es Nº1 del Ranking Nacional en Kumite (Combate), categoría menos de 50 kilos. Recientemente participó en el Campeonato Sudamericano realizado en Santa Cruz, Bolivia, logrando medalla de bronce en la categoría senior. En junio pasado participó en los Juegos Bolivarianos, obteniendo el tercer lugar en categoría Individual y oro por equipos. En 2023 fue medallista en la Serie A de Vancouver, Canadá. Representó a la Región en los Juegos Panamericanos Santiago 2023 y en 2022 obtuvo doble clasificación para al Torneo Sudamericano Juvenil y Adulto de Karate en Guayaquil, Ecuador, donde logró medalla de oro en categoría juvenil v bronce en adulta. Actualmente está posicionada en el lugar



VAN POR DIVERSOS OBJETIVOS.

N°63 del ranking mundial adul-

Valentina en tanto, ocupa en segundo lugar del ranking nacional. Es campeona nacional federada 2024 y campeona nacional univesitaria FENAU-DE 2023. Obtuvo medalla de plata en el Sudamericano WKF realizado en Santa Cruz, Bolivia, en junio de 2024. Medalla de bronce en el campeonato sudamericano de Brasil 2023 y medalla de plata por equipos en el Campeonato Panamericano JKA de Bogota, Colombia de 2023. La réplica de su experiencia deportiva favorece también el aprendizaje para niños y niñas practicantes de este deporte fomentando estilos de vida saludable y la actividad fisica, como factores protectores de salud.

En materia de aportes a de portistas locales, Minera Candelaria informó que ha desarrollado un importante trabajo en los últimos años apoyando a Constanza Albayay, campeona mundial y nacional de Sandboard; Karen Gallardo, destacada atleta nacional, campeona sudamericana e iberoamericana de lanzamiento de disco; Ignacio Tapia, deportista tierramarillano de BMX Freestyle; Matías Soto, joven tenista copiapino integrante del equipo chileno de Copa Davis; Luis Peralta, gimnasta; Santiago Gaete, velerista; Jubitza Rivera, ciclista; Tomás Villarroel, nadador; Agustín Rojas, futbolista: Paulina Contreras. powerliftining; Dante Díaz, motociclista; y Pedro Pablo Rivera, ciclista, entre otros. 03

